

## Les « Care Pathways »

Des Programmes De Soins Integres Proposent une Personnalisation Des Soins Pour Repondre Aux Exigences Des Patients

Les systèmes de santé sont en évolution et le rôle des patients également. Ils sont passés d'un comportement passif d'acceptation à celui de consommateurs actifs en ce qui concerne les soins de santé. Ils veulent être informés et impliqués et font montre d'une préoccupation croissante pour la qualité et la sécurité. Au sein des organisations de soins, la relation individuelle patient-médecin a été remplacée par une approche équipe-patient. On doit cette évolution à la spécialisation croissante des professionnels de la santé, aux développements technologiques et aux exigences de plus en plus grandes des patients.

Les programmes de soins intégrés sont de plus en plus appréciés. Ils peuvent être définis comme « une intervention complexe afin que la prise de décision et l'organisation des soins de santé prévisibles soient commune pour un groupe donné de patients et pendant une période définie.

Les programmes de soins intégrés sont élaborés à partir de la médecine fondée sur les faits. Ils prennent en compte la liberté qu'a le thérapeute de s'écarter des protocoles pour répondre aux besoins spécifiques des patients ou pour personnaliser les soins. Les soins de santé axés sur la personne donnent au patient à tout moment la priorité absolue. Cette pratique va certainement affecter la façon dont les professionnels de santé sont appelés à travailler ainsi que la manière de gérer les hôpitaux dans un futur proche, mais c'est un bénéfice dont nous allons tous profiter.

Published on: Mon, 10 Oct 2011